

**O**h ! que c'est chose grande d'être Vierge et Mère tout ensemble,  
Vierge et Mère d'un Dieu !

Oh ! que c'est chose grande d'être associée avec le Père dans la divine paternité, pour être Mère en la plénitude des temps, du même Fils dont il est le Père dans l'éternité.

Oh ! que c'est chose grande que d'être revêtue de la vertu du Très-Haut, d'être associée avec le Saint Esprit dans la production de son chef-d'œuvre qui est l'Homme-Dieu !

Oh ! que c'est chose grande de renfermer en soi celui que les cieux ne peuvent contenir.

Oh ! que c'est chose grande de porter entre ses bras celui qui porte toutes choses par sa divine parole !

Oh ! que c'est chose grande d'avoir pouvoir et autorité de Mère sur celui qui est le Souverain de l'Univers !

Oh ! que c'est chose grande d'être la Mère d'autant d'enfants qu'il a eu et qu'il aura jamais en la terre et au ciel !

Oh ! que c'est chose grande à une fille d'Adam d'être si remplie de sainteté depuis le premier jour de sa vie jusqu'au dernier, d'être la reine des anges et de tous les saints, patriarches, prophètes, apôtres, martyrs, confesseurs, vierges et bienheureux qui sont dans le paradis !"

Saint Jean Eudes, Œuvres complètes, VIII, p. 46-47.

"Jésus règne dans le cœur de Marie : venez, adorons-le ; c'est lui notre amour et notre vie. "

" Dans le cœur de Marie, le Père établit le règne de son amour ; le Fils unique s'y prépare une demeure ; et l'Esprit, plénitude de l'Amour, en fait son Temple : il est l'Arche où se cachent les mystères de Dieu."